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１．第２期総合戦略（改訂素案）への意⾒ 

提出されたご意⾒等の要旨とそれに対する市の考え⽅については次のとおりです。 

No. 該当 
ページ 意⾒等の要旨 意⾒等に対する 

市の考え⽅ 担当部課 

1 全体 

デジタルに関連する多種多様な施策が
組込まれていることから、適切な加筆・修
正と考える。また、ＫPＩ等も適切に修
正されているものと思います。特に、改訂
版の修正意⾒はない。 

― ― 

2 全体 

・第 1 章から第 3 章まで、「外国⼈」とい
う⽂⾔が⼀⾔もない。「地域共⽣」を謳う
なら、当地域の⼈⼝に占める外国⼈の
割合、当地域の産業を下⽀えしている
外国⼈労働者の数を考えると、そこには
外国⼈も含まれることは必然である。多
⽂化共⽣キーパーソンヒアリングの結果は
活⽤しないのか。 

多⽂化共⽣に関する施策については、
多⽂化共⽣キーパーソンヒアリングの結
果も踏まえつつ、総合計画の実⾏計
画であるアクションプランに取り込んでま
いりたいと考えております。 

企画部 
企画調整課 
 
市⺠部 
国際課 

3 

P7,12, 
15,16, 
24 
 
現状値
から減少
する指標 

「現状値からは減少しているが（コロナ禍
で落ち込んだ）令和 4 年度実績から増
加させるもの」の⽬標値は、現状値から
減少させるとマイナスイメージであり、それ
ぞれ検討が必要。 
コロナ禍への対応も⼀定の⾒通しが⽴
ち、社会状況が回復基調にあるため、合
同会社説明会、シティマラソンの市外参
加者などは、⾃然にコロナ禍前の⽔準ま
で戻るのではないか。 
 
 
 
また、P15 の「伊勢崎市で今後も⼦育て
したいと思う割合」はとても重要な指標で
あり、これは令和元年度より増加させる
⽬標値にしたほうが良いと思う。 
 
 
 

【いせさき合同会社説明会の参加者
数】 
御指摘のとおり、コロナ禍の影響が緩
和され、参加者数の増加が⾒込まれる
ため、令和９年度⽬標値を上⽅修正
しました。 
【伊勢崎シティマラソンの市外参加者
数】 
本年度のシティマラソンの参加申込み
が終了し、市外参加者などがコロナ禍
前の⽔準に戻っていたため、令和９年
度⽬標値を上⽅修正しました。 
 
【伊勢崎市で今後も⼦育てしたいと思
う割合】 
御指摘を受けて、⽬標値の算出⽅法
を⾒直し、令和９年度⽬標値を上⽅
修正しました。 
 
 

産業経済部 
商⼯労働課 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
健康推進部 
スポーツ振興
課 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
健康推進部 
健康管理セ
ンター 
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※⾚字は第２回審議会からの変更箇所 

No. 該当 
ページ 意⾒等の要旨 意⾒等に対する 

市の考え⽅ 担当部課 

P16 の「ファミリーサポートセンター会員登
録数」は、コロナ禍で働き⽅改⾰が進ん
だ結果、需要が減ったことも考えられる。
であれば、今後は逆にファミサポを必要と
しない社会に向かっていく可能性もあるの
で、⼀概に会員を増加させることを⽬標
としないほうがいいとも考えられ、令和 4
年度の減少理由を精査することが必要
である。 
 
P24 の「鉄道利⽤者数」については、コロ
ナ禍でなくても少⼦化や⼈⼝減少が原
因で、全国的に地⽅鉄道は利⽤者減と
経営難に陥っている。デジタル技術により
鉄道以外の移動⼿段が便利になると、
ますます利⽤者が減ることも想定され、
単純に鉄道利⽤者数を指標として増加
を⽬指すのは厳しい。様々な交通⼿段
を含めた「公共交通機関の利⽤促進」が
計れるような指標があればと思う。デジタ
ル技術の活⽤に関する指標があれば、そ
れに置き換えてもいいかと思う。 

【ファミリーサポートセンター会員登録数】 
会員登録数の減少は、国の指⽰に基
づき、会員継続の意思確認等の会員
整理事務を毎年度実施することになっ
たことによるものです。 
なお、新たな KPI の追加や変更につい
ては、令和６年度に予定している総合
計画と総合戦略の⼀体的な策定の際
に検討してまいります。 
 
【鉄道利⽤者数】 
公共交通ネットワークの維持及び充実
に向け、交通事業者と⾏政が連携し、
共存を図りながら、引き続き結節性の
向上と利⽤促進に努めてまいります。 
なお、新たな KPI の追加や変更につい
ては、令和６年度に予定している総合
計画と総合戦略の⼀体的な策定の際
に検討してまいります。 

福祉こども部 
こども保育課 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
都市計画部 
交通政策課 

上記意⾒を踏まえて、以下のとおり変更しました。 

産業経済部 
商⼯労働課 

【変更前】（第 2 回審議会） 
○P7.KPI「いせさき合同会社説明会の
参加者数」令和 9 年度⽬標値 

１２０⼈ 

【変更後】（第 3 回審議会） 
○P7.KPI「いせさき合同会社説明会の
参加者数」令和 9 年度⽬標値 

２００⼈ 
【変更前】（第 2 回審議会） 
○P12.KPI「伊勢崎シティマラソンの市外
参加者数」令和 9 年度⽬標値 

１，０４０⼈ 

【変更後】（第 3 回審議会） 
○P12.KPI「伊勢崎シティマラソンの市
外参加者数」令和 9 年度⽬標値 

１，２１０⼈ 

健康推進部 
スポーツ振興
課 

【変更前】（第 2 回審議会） 
○P15.KPI「伊勢崎市で今後も⼦育てし
たいと思う割合」令和 9 年度⽬標値 

７２．３％ 

【変更後】（第 3 回審議会） 
○P15.KPI「伊勢崎市で今後も⼦育て
したいと思う割合」令和 9 年度⽬標値 

７７．３％ 

健康推進部 
健康管理セ
ンター 
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※⾚字は第２回審議会からの変更箇所 

No. 該当 
ページ 意⾒等の要旨 意⾒等に対する 

市の考え⽅ 担当部課 

4 
P7 

就労への
総合的
⽀援 

⼥性が働きやすい環境づくりというのは、
⼦供が保育園、学校が休みの時には、
⼀緒に過ごして家族の時間を⼤切にする
ことも⼤事なので、⼟⽇休みの求⼈情報
の数も指標の⼀つとしてあればと思う。そ
のような求⼈数が上がることは、⼥性の
就労の充実に繋がると思う。 

主な取組に「ワークライフバランスの実現
に向けた環境整備」を掲げており、この
中で⼥性が働きやすい環境づくりに取
り組んでまいります。 
なお、新たな KPI の追加や変更につい
ては、令和６年度に予定している総合
計画と総合戦略の⼀体的な策定の際
に検討してまいります。 

市⺠部 
⼈権課 
 
産業経済部 
商⼯労働課 

5 
P7 

就労への
総合的
⽀援 

「⼥性のためのおしごとフェアの参加者
数」の⽬標値が 50 ⼈、「障害者の⼀般
企業への新規就労者数」は 22 ⼈とある
が、これらの数値は R9 年の⽬標値として
は低いと感じる。⼥性が働く環境造り、
また働きたいと願う障害者が働くことので
きる就労⽀援を根強く頑張って、⾼い⽬
標値を掲げて欲しい。 

【⼥性のためのおしごとフェアの参加者
数】 
御指摘を受けて、コロナ禍前の⽔準を
⾒据え、令和９年度⽬標値を上⽅修
正しました。 
【障害者の⼀般企業への新規就労者
数】 
令和 9 年度⽬標値の 22 ⼈は、市内
の就労⽀援施設に通所する障害者が
⼀般企業へ就労した⼈数を⽰してお
り、過去の実績を踏まえて設定したもの
で、⼤幅な増加を期待することはできま
せんが、実績が増えるよう、障害者の
就労⽀援の促進に努めてまいります。 

産業経済部 
商⼯労働課 
 
 
 
福祉こども部 
障害福祉課 

上記意⾒を踏まえて、以下のとおり変更しました。 

産業経済部 
商⼯労働課 

【変更前】（第 2 回審議会） 
○P7.KPI「⼥性のためのおしごとフェアの
参加者数」令和 9 年度⽬標値 

５０⼈ 

【変更後】（第 3 回審議会） 
○P7.KPI「⼥性のためのおしごとフェアの
参加者数」令和 9 年度⽬標値 

５８⼈ 

6 

P11 

地域資源、
観光資源を
⽣かした誘
客 

華蔵寺公園の利⽤者数を⽬標値とする
のであれば、主な取組の中に駐⾞場を
充実させることが必要ではないか。確実
に利便性が⾼まり集客 UP に繋がる。ま
た、付近の道も狭く不便なので駐⾞場と
セットで解消してもらいたい。 

現在、市⺠プールの解体⼯事を進めて
おり、その跡地は駐⾞場とする計画で
す。引き続き、華蔵寺公園の利便性の
向上に努めてまいります。 
これに伴い、主な取組「華蔵寺公園遊
園地の充実」を「華蔵寺公園遊園地
及び周辺施設の充実」に変更しまし
た。 

健康推進部 
スポーツ振興課 
  
産業経済部 
⽂化観光課 
  
都市計画部 
公園緑地課 
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※⾚字は第２回審議会からの変更箇所 

No. 該当 
ページ 意⾒等の要旨 意⾒等に対する 

市の考え⽅ 担当部課 

7 

P11 

地域資源、
観光資源を
⽣かした誘
客 

華蔵寺公園に訪れたことのある他市の
⼈は、誰もが⾃然環境の良さと遊具の
安さが魅⼒だと話している。遊園地では
⻑い時間を過ごすと考えられるので、レス
トランやカフェがあればいいのではと思う。
⾞で来られる⽅が⼤半だと思いますが、
他県や他市から来られる⽅の起点は”
駅”だと思いますので、駅前に⽬⽴つよう
に名所の看板を設置するなどしてＰＲし
てはどうか。 

華蔵寺公園⽔⽣植物園内に飲⾷店
等を設置するべく、事業を進めていると
ころです。引き続き、華蔵寺公園の魅
⼒向上に努めてまいります。 
これに伴い、主な取組「華蔵寺公園遊
園地の充実」を「華蔵寺公園遊園地
及び周辺施設の充実」に変更しまし
た。 

企画部 
事務管理課 
 
産業経済部 
⽂化観光課 
 
都市計画部 
公園緑地課 

上記意⾒を踏まえて、以下のとおり変更しました。 健康推進部 
スポーツ振興課 
産業経済部 
⽂化観光課 
都市計画部 
公園緑地課 
企画部 
事務管理課 

【変更前】（第 2 回審議会） 
○主な取組 
華蔵寺公園遊園地の充実 

【変更後】（第 3 回審議会） 
○主な取組 
華蔵寺公園遊園地及び周辺施設の
充実 

8 

P11 

地域資源、
観光資源を
⽣かした誘
客 

⽥島弥平旧宅の活⽤について、現状の
建物の外観を⾒ても特別な感動は得ら
れないと思う。すなわちリピーターは少な
く、友⼈等への紹介もしないと思う。 
希少な世界遺産なので、家を買い取り
展⽰館にするとか、近くに同様の家を建
て養蚕の状況を再現するなどの展⽰を
⾏えば興味も沸くのではないか。 

⽥島弥平旧宅の整備・活⽤を進め、リ
ピーターを増やすことは重要であると認
識しております。 
世界⽂化遺産である⽥島弥平旧宅を
効果的に活⽤し、観光イベントの充実
や、周遊できる観光ルートづくり、観光
情報の発信などに努めてまいります。 

企画部 
企画調整課 
 
産業経済部 
⽂化観光課 
 
教育部 
⽂化財保護
課 

9 
P12 

関係⼈
⼝の創
出・拡⼤ 

「ふるさと納税寄付件数」の R9 年 KPI ⽬
標値が 46 千件とあるが、この背景や理
由は何か。R 元年で 448 件からすると
100 倍だが、かけ離れすぎているように感
じる。 

複数のふるさと納税ポータルサイトに登
録したことや、ふるさと納税への全国的
な関⼼の⾼まりにより、⾶躍的に寄付
件数が増加したことによるものです。 
令和４年度の実績は、30,915 件でし
た。 

企画部 
企画調整課 
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※⾚字は第２回審議会からの変更箇所 

No. 該当 
ページ 意⾒等の要旨 意⾒等に対する 

市の考え⽅ 担当部課 

10 

P14 

結婚・出
産・⼦育
ての希望
の実現 

基本⽬標２ひとの創⽣に、数値⽬標と
して「若者（20〜30 代）の就業率」を
追加してはどうか。 
基本的⽅向に書かれている「転出の抑
制と出⽣数の増加」は、年少⼈⼝の増
加で達成状況が計れるが、「出産後も
継続して就業でき、働きながら⼦育てで
きる環境づくりの促進」を計る指標がない
ので、それを計るものとしてあっても良いか
と思う。 

出産後も継続して就業でき、働きなが
ら⼦育てできる環境づくりを促進するた
め、ワークライフバランスの実現に向けた
環境整備に取り組んでまいります。 
なお、令和６年度に予定している総合
計画と総合戦略の⼀体的な策定の際
に、新たな KPI の追加や変更について
検討してまいります。        

市⺠部 
⼈権課 
 
産業経済部 
商⼯労働課 

11 
P15 

⺟⼦保
健サービス
の充実 

「主な取組」で、「アプリケーション」との記
載があるが、スマホ等のアプリであることが
読み⼿に確実に伝わりにくいため、「アプ
リ」と表現してはどうか。同じく「主な取
組」で、「電⼦地域通貨」との記載がある
が 、 よ り 具 体 的 に 「 電 ⼦ 地 域 通 貨
（ISECA）」と記載した⽅が更にわかり
やすくなるように思う。 

御指摘のとおり、「アプリケーション」を
「アプリ」に変更しました。 
また、「電⼦地域通貨」を「電⼦地域
通貨（ISECA）」に変更しました。 

企画部 
企画調整課 
 
健康推進部 
健康づくり課 

上記意⾒を踏まえて、以下のとおり変更しました。 

健康推進部 
健康づくり課 

【変更前】（第 2 回審議会） 
○主な取組 
アプリケーションの活⽤等を含む予防接
種の円滑な推進 

【変更後】（第 3 回審議会） 
○主な取組 
アプリの活⽤等を含む予防接種の円
滑な推進 

【変更前】（第 2 回審議会） 
○主な取組 
電⼦地域通貨等の活⽤を含む出産・⼦
育ての⽀援 

【変更後】（第 3 回審議会） 
○主な取組 
電⼦地域通貨（ISECA）等の活⽤を
含む出産・⼦育ての⽀援 

企画部 
企画調整課 

12 
P16 

⼦育て
⽀援の
充実 

放課後児童クラブの数を１９増というの
は、多すぎると思う。児童数が増加して
いる校区もあるが、減少傾向の校区が
多いと思う。また、校区によっては学童余
りの状況になりつつあり、⾜りないところを
単に増やすのではなく、定員割れを起こ
している校区の学童を移転させたり、宮
郷地区で⾏ったように期間限定の公設を
設置したりする⽅法もあると思う。 

放課後児童クラブ数の令和 4 年度実
績は 95 ヵ所となっております。クラブ利
⽤児童の増加や継続率の向上によ
り、ニーズは⾼い⽔準を保ったままである
ため、2 ヵ所増加させる⽬標値を設定
しました。 

福祉こども部 
⼦育て⽀援
課 



6 
 

※⾚字は第２回審議会からの変更箇所 

No. 該当 
ページ 意⾒等の要旨 意⾒等に対する 

市の考え⽅ 担当部課 

13 
P16 

⼦育て
⽀援の
充実 

ファミリーサポートの送迎サービスなどによ
り、少数の待機児童については弾⼒を持
たせた対応ができるのではないか？ 

ファミリーサポートセンター会員登録を推
進し、ファミリーサポートの充実に取り組
む中で、事業内容の周知に努めるとと
もに適切なサービスの在り⽅について検
討してまいります。 
 

福祉こども部 
こども保育課 

14 
P16 

⼦育て
⽀援の
充実 

学童の利⽤料⾦が⾼いと思う。⽐較対
象として出されている春⽇井市や愛知県
の多くの⾃治体は、伊勢崎市の半額ほ
どである。栃⽊や埼⽟、東京と⽐べても
⾼いと思う。例えば、練⾺区は 5000 円
である。 
 

利⽤者負担⾦の助成や減免など、放
課後児童クラブが利⽤しやすい環境整
備に取り組む中で、適切な事業の在り
⽅について検討してまいります。 

福祉こども部 
⼦育て⽀援
課 

15 
P16 

⼦育て
⽀援の
充実 

「主な取組」で、「特設サイト」との記載が
あるが、これがインターネット上の特設
web サイトだと瞬時には認識できない読
み⼿がいるかもしれないので、「特設ウェブ
サイト」などに表現を少し変えてはどうか。 
 

御指摘を受けて、「特設サイト」を「市ホ
ームページの特設サイト」に変更しまし
た。 

企画部 
企画調整課 
広報課 

上記意⾒を踏まえて、以下のとおり変更しました。 

企画部 
企画調整課 
広報課 

【変更前】（第 2 回審議会） 
○主な取組 
特設サイトでの情報発信等を含む⼦育
て家庭⽀援の充実 

【変更後】（第 3 回審議会） 
○主な取組 
市ホームページの特設サイトでの情報発
信等を含む⼦育て家庭⽀援の充実 
 

16 

P17 

地域を
担う⼈
材の育
成 

数値⽬標「将来の夢や希望の実現に向
け努⼒している児童・⽣徒の割合」はどの
ように測っているのか。 
不登校児がこれだけ多い中、「デジタル
機器の活⽤を含む学びの充実」を取組と
するならば、不登校児へのオンライン授
業、オンラインテスト、⾯談など、学びの
機会（チャンス）を増やしてあげ、不登
校児でも企業・⼤学と連携しながらデジ
タルサポートとしていき、児童、⽣徒の平
等な⼈材育成をしてほしいと思う。 

数値⽬標「将来の夢や希望の実現に
向け努⼒している児童・⽣徒の割合」
は、⽣活・学習状況調査での回答割
合を数値の根拠としています。 
御提案のデジタルを活⽤した不登校児
⽀援といったきめ細やかな施策の検討
とともに、不登校児への⽀援や未然防
⽌について、関係機関と連携して取り
組んでまいります。 

教育部 
学校教育課 
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※⾚字は第２回審議会からの変更箇所 

No. 該当 
ページ 意⾒等の要旨 意⾒等に対する 

市の考え⽅ 担当部課 

17 

P19 
 
グローバ
ル教育
の推進 

事務局において、⽂⾔整理を⾏いました。 

教育部 
学校教育課 

【変更前】（第 2 回審議会） 
○具体的な施策 
中学⽣の海外語学研修などを通じて、
国際的な視野を育みます。 

【変更後】（第３回審議会） 
○具体的な施策 
グローバルな体験を通じて、国際的な
視野を育みます。 

18 

P19 
 
グローバ
ル教育
の推進 

事務局において、実績を踏まえて修正しました。 

教育部 
学校教育課 

【変更前】（第 2 回審議会） 
○P19.KPI「英語の学習が楽しいと感じ
ている児童・⽣徒の割合」 
令和 9 年度⽬標値 

⼩学校 95.0% 中学校 85.0% 

【変更後】（第 3 回審議会） 
○P19.KPI「英語の学習が楽しいと感
じている児童・⽣徒の割合」 
令和 9 年度⽬標値 

⼩学校 90.0% 中学校 85.0% 

19 

P19 
 
グローバ
ル教育
の推進 

事務局において、⽂⾔整理を⾏いました。 

教育部 
学校教育課 

【変更前】（第 2 回審議会） 
○主な取組 
中学⽣の海外語学研修を通じた交流
活動の推進 

【変更後】（第３回審議会） 
○主な取組 
中学⽣のグローバル体験活動の推進 

20 
P21 

地域医
療体制の 
充実 

主な取組の中に「医療機関におけるデジ
タル化推進の⽀援」とあり、当地区の医
師会⻑として、⼤変ありがたいことと受け
⽌めている。国の施策としての医療 DX の
波は、⾼齢化の進む開業医にとっては負
担が重く、今後閉院が相次ぐのではない
かと危惧している。ハード・ソフト両⾯にわ
たる⾏政の⽀援を期待している。   

主な取組とした「医療機関におけるデジ
タル化推進の⽀援」として、医療機関
での電⼦カルテの導⼊など、医療ＤＸ
の推進に向けた⽀援策を検討してまい
ります。 

健康推進部 
健康づくり課 

21 

P22 
 
住み慣れ
た地域で
安⼼して
⾃⽴した
⽣活を送
ることがで
きる体制
の整備 

地域包括ケアシステムは地域共⽣社会
へと進化・深化していくべきものである。
伊勢崎市の地域包括⽀援センターは、
それぞれの地域で地域包括ケアシステム
の要として相当の役割を担っており、さら
にその対象は⾼齢者のみでなく、その家
族などで他の障碍を持った⼈たちにも及
んでいる。伊勢崎市独⾃の施策として、
地域包括⽀援センターの対象を⾼齢者
に限らず、すべてのいわゆる”弱者”のワン
ストップサービスの窓⼝としての存在に進
化・深化させることはできないか。 

ご指摘のとおり、地域住⺠の⽀援ニー
ズは複雑化・複合化していることから、
地域包括⽀援センターの更なる機能
強化について検討してまいります。 
また、福祉の相談先に困っている⼈な
どが、ためらうことなく相談ができるよう
にするための「総合相談係」を福祉こど
も部社会福祉課に開設しており、問題
解決に向けた総合的な⽀援や調整を
⾏ってまいります。 

⻑寿社会部 
地域包括⽀
援センター 
 
福祉こども部 
社会福祉課 
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※⾚字は第２回審議会からの変更箇所 

No. 該当 
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市の考え⽅ 担当部課 

22 

P22 
 
住み慣れ
た地域で
安⼼して
⾃⽴した
⽣活を送
ることがで
きる体制
の整備 

ミニデイサービス事業の実施率とは、何に
対する数値なのか。⾏政区で⾏われてい
るが、認定されるためのハードルがとても⾼
く特に市中⼼部の世帯数の少ない地域
では実施するのが難しいところが多い。補
助や認定の基準の⾒直しが望まれる。 
 

「ミニデイサービス事業の実施率」は、市
内 170 ⾏政区のうちミニデイサービス事
業を実施している⾏政区の割合です。
表現を分かりやすくするため、KPI の名
称を「ミニデイサービス事業を実施してい
る⾏政区の割合」に修正しました。 

⻑寿社会部 
⾼齢政策課 

上記意⾒を踏まえて、以下のとおり変更しました。 

⻑寿社会部 
⾼齢政策課 

【変更前】（第 2 回審議会） 
○KPI の名称 
ミニデイサービス事業の実施率 

【変更後】（第 3 回審議会） 
○KPI の名称 
ミニデイサービス事業を実施している 
⾏政区の割合 
 

23 

P23 
 
魅⼒ある
居住環
境の整備 

⼟地区画整理事業等について、名⽬の
違った事業が市の複数個所で⾏われて
いる。 
そうしたところでは通⾏上の安全性が確
保されておらず事故が起きやすい状況が
⾒受けられる。あっちもこっちもやりかけと
いう実情を改善し、集中して整備していく
ことは出来ないものか。安全上、防犯上
先に懸念されることが多すぎる。 

⼟地区画整理事業は、居住環境の
改善、住宅⽤地の確保に加え、⽼朽
化した家屋の除却、狭い道路の拡幅
といった防災⾯の強化も⽬的に進めて
おります。 
限りある財源の中、バランスを取りなが
ら各地区の事業を進めておりますが、
御指摘の⼯事期間中の安全性の確
保については、更に配慮してまいりま
す。 
住⺠へまちづくりに関する情報提供を
図りながら、良好な市街地形成に努め
てまいります。 
 

都市計画部 
都市計画課 
区画整理課 
市街地整備課 
都市開発課 

24 
P24 
 
交通体
系の確⽴ 

コミュニティバスについて、現状ではとても
利⽤しにくいと感じている。 
コース、運⾏頻度など需要の精査をして、
利⽤しやすい体制を整えたい。中途半端
な実情を改善して、より多くの⼈が利⽤
できる状況の実現を⽬指したい。 
 

コミュニティバスは、電⾞や学校との結
節の向上や市⺠からの要望による運⾏
経路の⾒直しを実施し、１０路線から
１１路線の運⾏となりました。 
引き続き、コミュニティバスの利便性の
向上に努めてまいります。 

都市計画部 
交通政策課 
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25 
P24 
 
交通体
系の確⽴ 

電⾞・バス等結節性の向上とあるが、伊
勢崎駅において JR と東武線の乗り換え
がとても不便であると思う。 
よりスムーズに乗り換えできるよう連絡の
良い改札⼝に出来ないものか？ 

伊勢崎駅における乗り換え⽅式につい
ては、改札⼝の設置場所等について、
両鉄道事業者と市が、利⽤者の利便
性を念頭に、橋上⽅式の駅の２階で
の乗り換えなどの可能性も探りながら
⼗分な協議を⾏った上で現⾏の改札
⼝になったものであります。御提案の趣
旨は将来の研究議題とし、誰もが利
⽤しやすい鉄道施設の実現を⽬指して
まいります。 

都市計画部 
交通政策課 

26 

P27 
 
空き家
対策の
推進 

「空き家対策」に関する KPI 値について、
R9 年に⽬標値 210 件とあります。令和
元年の現状値 49 件に対してどう推移す
ると⾒ているのか。 
意⾒する前のことになるが、KPI 値の根拠
を知りたい。 

「危険空き家除却件数」は累計指標
であり、毎年度 20 件ずつ除却を⾏って
いくことを⽬標としたものです。 
危険空き家の判断は、除却に係る補
助の申請を受けた際に⾏うものです。 

建設部 
住宅課 

27 

P27 
 
空き家
対策の
推進 

空き家・空き地に対する問題は⼤変だと
思う。転勤などにより⼀時的に空き家に
なっているものは良いとして、相続等によ
り住む⾒込みもないまま取得した家に対
しては固定資産税の評価⽅法を変える
べきだと思う。家があることによって地価の
評価が軽減されるとの事で、そのために
放置するのではないか。空き地の場合も
草の処理を厳しく義務付ける必要がある
と思う。それらの処置によって維持が⼤変
だと思う⼈は⼿放すなどの対処をせざる
を得ない状況になるかもしれないし、その
ことによって環境も良くなり経済も回転す
ると思う。 

第２次伊勢崎市空家等対策計画に
基づき除却補助等を⾏うとともに、空
家等の現地調査や苦情対応を実施し
ております。 
引き続き、⽣活環境や住環境の保全
に努めてまいります。 

建設部 
住宅課 

 


